



明るい子
考える子
強い子

笑顔いっぱい三玉小

山鹿市立三玉小学校
令和4年度学校便り
令和4年7月8日
第6号 文責：猿渡

授業参観・救命救急法講習会・学級懇談会 大変お世話になりました

6月30日(木)の授業参観、救命救急法講習会、学級懇談会、多くの参加をいただき、ありがとうございました。



各学級で、仲間づくりの大切さ、差別や偏見のおかしさなどについての学習を進めました。いかがだったでしょうか。

また、今回、山鹿消防署の協力を得て、救命救急講習会を開催しました。講習会の参加率は88%であり、その結果、PTA主催のプール開放を、以下のとおり行うことになりました。



<PTAプール開放>
期間：7月27日(月)～8月5日(10日間)
時刻：10:30～12:00
※詳細は、7月1日付けの案内をご覧ください。

授業参観、講習会等ありがとうございました。

いじめのない笑顔いっぱいの三玉小に

いじめのない笑顔いっぱいの三玉小をめざし、差別や偏見のおかしさ、なかまづくりの大切さについて考える人権旬間の取組を6月下旬から進めてきました。授業参観の人権学習もその一環です。学習の総括として、7月5日(火)に人権集会を体育館で開催しました。集会では、各学級で学んだことや人権目標、人権標語等の発表がありました。どの児童もいじめや差別についてしっかり考えています。



<三玉小人権宣言>
・よびすてをしないで、「くん」「さん」をつけてよぼう。
・だれとでもなかよく遊ぼう。
・相手に、自分の思っていることをはっきりと伝えよう。

田植え体験 5年生

5年生は、総合的な学習の時間に「お米作りに挑戦しよう」というテーマで、JA三玉地区青年部や地域の協力を得て、年間を通した米作りの体験に挑戦しています。



これまで苗作りを行ない、田植えを

6月28日(火)に行いました。当日に梅雨が明け、晴天の中での田植えでした。水田に入る時の土の感覚に一喜一憂し、育てた苗を丁寧に植えていきました。

1年生

すくすく育て 朝顔を育てています

1年生は、朝顔を個人の植木鉢に植え、育てています。これまで土入れ、種まき、水やりと世話をしてきました。最近、花も咲き始めました。その様子をタブレットで撮影し、記録も取っています。優しい水やり、愛情のおかげで、きれいな花が咲いています。



学校評価アンケート ご協力ありがとうございました

学校評価アンケートにご協力いただき、ありがとうございました。現在、集計中(未提出のご家庭は急ぎ提出いただきますと助かります)であり、その結果をもとに、今後のよりよい魅力ある学校づくりにつなげていきます。結果と今後の対策等についてまとまりましたら(9月下旬予定)、お知らせします。

今日の給食メニュー ホームページに掲載しています

三玉小では、自校で給食を作り、食材も地産地消を考え、和食や中華、ふるさとのメニューを工夫し、おいしい給食を提供しています。給食の時間には、放送委員会が、本日の給食メニューや食の情報等の紹介をし、食育も進めています。

この給食のメニューや食の情報については、本校ホームページでも掲載しています。是非ご覧いただき、食について話題にしていただければ幸いです。